Demandes de dérogations - Sorties M à 6 avec nuit à l'extérieur

Dérogation / "Demandes intégrales reçues par courriel"	Date
La sortie est du 6 au 8 avril pour l'ensemble des élèves de 3e année, soit 61 élèves. Ils dorment sur place au camp.	6 - 7 avril
une tradition qui existe depuis plus de vingt ans. Lors de ces deux camps, les élèves vivront divers types d'expériences reliées au programme d'éducation de la C.B. (ateliers de plein air et de sciences, travail de collaboration etc). Cette année, nos élèves de 3e année se rendront, une fois de plus, au camp Cheakamus pendant une période de 3 jours. Ils quitteront l'école le 22 juin vers 8h30 et reviendront le 24 juin vers 15h30. Ils rejoindront les classes de 3e année de l'école André Piolat. Les enseignantes et une APS accompagneront les élèves. Nos élèves de 6e année se rendront au camp Stathcona, accompagnés de leurs enseignantes, du 1er au 5 juin. Dans les deux cas, le transport s'effectuera en autobus scolaire. Pour ces deux évènements, aucun élève ne sera laissé derrière pour des raisons financières. Le comité de parents déboursera les frais des familles qui ne peuvent se permettre	1 - 5 juin 22 - 24 juin
Ça vaut la même chose pour les élèves de 4-7 à Côte du Soleil, ils iront à Vancouver au printemps et coucheront à l'aquarium.	7 - 8 avril
Oui, les classes de 2e et 3e année ont déjà organisé une sortie avec une nuit à l'extérieur (Camp Timberline à Maple Ridge le 7 et 8 avril).	7 - 8 avril
l'école des Grands-cèdres. Dans le but de partager des éléments culturels de cette culture, une sortie de plein air avec une nuit de camping pourrait être planifiée en collaboration avec l'école Haahuupayak afin de permettre aux élèves de vivre une expérience enrichissante et riche avec les élèves de cette école ainsi qu'avec certaines personnes âgées de leur communauté qui seraient des invités d'honneur. Des histoires , chansons et légendes dans la langue Nuu-chah-nuult ainsi que l'enseignement de la manière traditionnelle de faire cuire du saumon sur un feu de camp feraient partie des activités organisées pour les élèves du troisième cycle accompagnés de leurs parents. Étant présentement dans le processus de donner un nom autochtone à l'école des Grands-cèdres, ce serait un honneur pour nous d'accepter cette invitation à partager un tel événement et cela viendrait conclure plusieurs mois de collaboration entre l'école des Grands cèdres et la communauté autochtone de Port Alberni.	6 - 8 avril
Dans le cadre du rehaussement de la culture autochtone, je suis à planifier présentement des activités et sorties éducatives. Ces sorties, sauront je l'espère donner l'opportunité aux élèves de l'école des Grands-cèdres de développer leurs connaissances et susciter un intérêt face à cette même culture. Une des activités que nous souhaitons réaliser est d'aller à Tofino pour y faire une randonnée en canot traditionnel. Nous partirons de Tofino et nous nous rendrons sur deux petites îles voisines afin d'y apprendre les rudiments de la culture Tseshaht. Une des îles où nous ferons escale est une île qui appartient à la communauté Tseshaht et nous avons le privilège de nous y rendre afin d'apprendre les techniques de sudation utilisées par cette communauté. Nous pouvons y avoir accès grâce à Mme Geraldine Dick qui est membre de cette communauté. Plusieurs parents nous accompagneront lors de cette sortie car ils veulent vivre cette expérience avec leur enfant. Donc, il y aura 10 élèves et 9 adultes lors de cette sortie incluant l'enseignant de cette classe et moi-même. Les parents devront compléter le formulaire de	
Comme vous le savez, plusieurs écoles du CSF visitent l'école de plein air de Vancouver Nord. C'est une sortie pédagogique très populaire et enrichissante pour nos élèves. C'est également une pratique qui existe depuis une quinzaine d'années dans certaines de nos écoles. À l'école des Navigateurs, nos élèves de troisième année iront au camp "Brackendale" (Cheakamus center) du 6 au 8 avril. Il vont dormir deux nuits dans des cabines supervisées par des adultes.	2 - 4 mai
Au fait, nous avons déjà rencontré les parents pour leur faire une présentation et ils sont tous d'accord. Accompagnant les 15 élèves pour toute la durée du camp, il y aura l'enseignante, la monitrice, un père et une mère qui est infirmière. Le camp prévu est à Loon Lake dans deux «lodges» (garçons séparés des filles) appartenant à UBC. D'ailleurs, le terrain est clôturé et nous avons besoin d'un code pour y entrer. Le camp est d'une durée de 3 jours, incluant 2 nuitées, du 2 au 4 mai 2016. Voici leur site web pour avoir une idée du lieu: http://www.loonlake.ubc.ca/ Toutes mes excuses de ne pas avoir demandé cette dérogation plus tôt, lisabelle P.S.: Je me questionne au sujet de la permission du CSF à faire signer car nous venons de recevoir la permission à faire signer du camp	6 - 8 juin
participer avec leurs élèves de 1ère année à 3 ème année, à une nuit à l'aquarium de Vancouver le 22 juin prochain. Cette activité,organisée par l'aquarium de Vancouver est toujours un succès auprès des élèves.	22-juir
En plus, les élèves du programme de musique 11e et 11e IB seront au camp de Loon Lake du 11 au 13 mai pour se perfectionner et faire	25 - 28 mai
et les activités. Tout va très bien à l'école Jack Cook et le personnel semble heureux. Le personnel de cet école est très dévoué. Il y avait des ajustements	27 - 28 avril
à la maison longue au Centre Cheakamus à Paradise Valley, district de Squamish (les 27 et 28 avril pour les élèves de La Passerelle et). C'est une sortie pédagogique très populaire et enrichissante pour nos élèves et celle-ci tombe dans les objectifs du curriculum de la 5e année, soit les études autochtones.	27 - 28 avril
à la maison longue au Centre Cheakamus à Paradise Valley, district de Squamish (les 2 et 3 mai pour les élèves de l'école La Vallée). C'est une sortie pédagogique très populaire et enrichissante pour nos élèves et celle-ci tombe dans les objectifs du curriculum de la 5e année, soit les études autochtones.	2 - 3 mai
Même réponse que M. Gosselin. Depuis de nombreuses années, les élèves de 4e-5e font à la maison longue à Brackendalel! 1 dodo.	17 - 19 mai
	14 - 15 avril 17 - 19 mai
	4 - 6 avril 2 - 6 mai
Les enseignants de 6e année de l'école Victor-Brodeur prévoient une sortie à l'aquarium de Vancouver au mois de mai (comme l'année dernière).	22 - 24 juin
	La sortie est du 6 au 8 amil pour l'entemble des élèves de 3e année, soit 61. Élèves, îls domment sur place au camp. Al-abase carrie, à 1 évelue feure Hébert, les Bêres de 12 aonée de 6e année participant à sur camp génée hav réveau élige sociaire. C'est au mée, nos élèves de 3e année se rection, une foit de plan, su carrie de calaboration et sons de 6 aonée de 3 aonée de 5 aonée que misse de 60 aonée de 3 aonée d